



日刊 労千葉

インタビュー

押垂千葉転支部長に

国鉄清算事業団

ストへの不当処分

仲間の悔しさもプラス開く！

千葉転
押垂支部長
が不當にも
出勤停止に
なった七月
二十日に編
集部が押垂
さんに心境
、決意をうか
がいました。

トンデモない
不 当 処 分だ
絶対許せない

やる気で頑張れば
俺にもやれる自信が
俺にもやれる自信が
ある

組編集部 中年の
多い中で色々苦労され
ているとかがいました
が

成ることが出来てます
やる気で頑張れば俺
もやれるという自信が少
しわいてきたと思う。今
ビビッテいるのは当局だ
といえる。例えば本部か
ら電話がかかってくると
区長は気になって近くに
寄ってきて耳をたてて
いるなど表面上は強が
りを装っているが内心はな
くわかるわけです。

押垂 当局は
処分についてみんな怒っ
ているとおもいますか！
（押垂） 今回、
千葉支社は不當にも千葉
転だけで四十八名に処分
をしてきました。

（押垂） これは約二人に一人の
割合であり特に次期世代
を担う青年部の若手層を
中心にえらんで処分して
いる。土岐区長は自分の
気くわいい者をこの際
処分を出したとしかい
いじめてやれとばかりに
ようがない。

（押垂） 皆怒つている
（押垂） はつき
から燃えてきている。
（押垂） 繁沢さんが強制配転さ
れ次から次に攻撃してく
る中で支部の体制をつく
るために四苦八苦しま
したが全組合員の協力に
よって体制もつくられ、
いよいよエンジン全開で
ます。

（押垂） 五名の
仲間は今、外で働きなが
ら頑張っている。特に中
村仁さんは青年部であり
仲間なのでいつも気にし
ます。

（編集部） 押垂支
部長に対し「出勤停止一
日」という重処分を出し
ましたが理由は何ですか？

（編集部） 土岐区
長による支部破壊との攻
防が続いているが、状
況はどうですか。

（押垂） はつき
り言って皆頭にきいて
いる。本當ならこの職
場で一緒に闘つていると
ころだけど――必ず
彼らをとりもどす、長い
闘いになるとおもうが腹
をすえてやってゆきたい
。本人たちもなれない所
で奮闘していると思うけ
どぜひ頑張って欲しい。
（押垂） 今回の清算事業団闘争に對
する不当処分は許せない

（土岐） 「土岐区長に」
（土岐） 怒りの分も俺達が

（編集部） 千葉転
から五名の仲間が「事業
団」に送られ四月一日に
強行解雇されました。が断
じて許せるものではない
とおもいますが

90年代の勝利へ、一
回の清算事業団闘争に對
する不当処分は許せない

土岐
禎千葉運転区長は
組合潰し、人権侵害をやめろ